

Paris, 4 de febrero de 1958

Excmo. Sr. D. Félix Gordón Ordás
Menton (A.M.)

Querido don Félix:

No quiero cometer la imprudencia de perturbar sus vacaciones con cuestiones del despacho. Se trata simplemente de remitirle una carta de Amón Salvador y la copia de la de Maura, dirigidas ambas a Montilla, quien me las remite con encargo de que las dé a leer a usted y al Sr. Presidente de la República y se le devuelvan, bien directamente o por mi conducto. Las cartas son interesantes, especialmente la de Maura, por la cual aunque no hubiera yo recibido el encargo de enviárselas lo habría hecho.

Por aquí no hay novedad. El General sigue enfermo pero se encuentra mejor. Se recibió una carta de Márquez Gayoso con una indicación referente a algunas insignias e imposiciones de la Orden de Liberación y algunas sugerencias de telegramas a Venezuela, de lo cual he dado cuenta a los Ministros respectivos.

Eso es todo. Que ustedes lo pasen muy bien, que descansen y consoliden la salud. Afectuosos saludos a don Diego y familia, cariñosos recuerdos a dña. Consuelo y para usted un abrazo de su buen amigo,